

+ Decepcionados los expertos; Mayweather aconseja al Canelo

LAS VEGAS, Nevada, 7 de Mayo de 2017.- Julio César Chávez dijo que no está acostumbrado al estilo que Don Nacho Beristáin, su entrenador, intentó enseñarle para la pelea contra Saúl "El canelo" Álvarez y que perdió en forma contundente.

"Lo que pasa es que yo quería boxearlo, fue cuando me fui contra las cuerdas. Me faltó tirar más golpes. Intenté hacer la pelea que Nacho me dijo, pero no estoy acostumbrado a ese estilo", comentó poco después del desigual match celebrado en la T-Mobile Arena en esta capital mundial del juego.

El hijo del varias veces campeón en distintas categorías y leyenda mundial del boxeo, Julio César Chávez, manifestó que la clave de su derrota fue porque le faltó manejar más distancia y velocidad.

"No, faltó tiempo. Vengo de pocas peleas y me faltó más distancia y velocidad, esa fue la clave", indicó, y amplió la justificación afirmando que se sintió "un poco débil" durante el combate, por lo que no pudo tirar todos los golpes que quiso.

"No sentí toda mi fortaleza con mi peso, me sentí un poco débil, no pude tirarle todos los golpes que hubiera querido", aseguró.

LAS REACCIONES DE EXPERTOS

LAS VEGAS.- Tras la victoria de Saúl 'Canelo' Álvarez ante Julio César Chávez Jr., especialistas reaccionaron vía redes sociales, decepcionados por la pobre exhibición que tuvo

La justificación de Chávez Jr.

Escrito por Agencias

Domingo 07 de Mayo de 2017 23:57

el hijo de La Leyenda, quien tiró pocos golpes y ningún round aparece suyo en las boletas de los jueces.

Álvarez terminó con amplia superioridad, lo cual confirmaron expertos del deporte, quienes decepcionados y todo, terminaron aplaudiendo el anuncio de la pelea que sostendrá El Canelo contra Genady Golovkin.

ALGUNAS OPINIONES EN RED

David Faitelson  @Faitelson_ESPN

Lo de Chávez Junior esta noche es impresentable. Se "murió de nada".

22:03 - 6 May 2017

454 Retweets 1.509 1.509 me gusta

Seguir

Alejandro Gómez A. @AlejandroGomezA

Cómo estaría de tronco Julito que Canelo se vio rápido, mandón y púgil
<https://twitter.com/asmexico/status/861076798674792448> ...

22:30 - 6 May 2017

La justificación de Chávez Jr.

Escrito por Agencias

Domingo 07 de Mayo de 2017 23:57

10 Retweets 39 me gusta

Seguir

José Ramón Fernández  @joserra_espn

Se acabó la pelea, solo hubo un boxeador en el ring que dio y repartió a puños libres. Saúl Álvarez vapuleó a Chávez. Un fiasco de función.

21:37 - 6 May 2017

1.123 Retweets 2.805 me gusta

Seguir

Pablo Viruega  @PabloViruega

Canelo con una pelea mas que demuestra el progreso como boxeador.

Chavez Jr no tiene nada que hacer en una pelea PPV #canelochavezjr

21:26 - 6 May 2017

La justificación de Chávez Jr.

Escrito por Agencias

Domingo 07 de Mayo de 2017 23:57

35 Retweets 105 me gusta

Seguir

Jorge Pietrasanta  @J_Pietra

De verdad alguien esperaba algo distinto de JCJr?

22:23 - 6 May 2017

20 Retweets 173 me gusta

Seguir

Miguel Gurwitz  @Miguel_Gurwitz

Así o mas disparejos:

Golpes lanzados

Canelo 606 Chavez 302

Conectados:

Canelo 228 Chavez 71

EL CONSEJO DE MAYWEATHER

LAS VEGAS.- "Canelo, vive tu vida. A mí también me llamaban cobarde", fue el consejo de

Floyd Mayweather Jr. , a Canelo Álvarez.

No es el "Money" apreciado por el aporreador jalisciense como tampoco de su promotor Óscar de la Hoya.

Pero el púgil retirado virtió elogios al mexicano tras dominar por completo a Julio César Chávez Jr.

No es gratuito que el Canelo no quiera Mayweather, pues el escurridizo moreno que hizo gran fortuna en los encorados y dejó un impresionante historial profesional, es el único que ha logrado derrotar al mexicano.

Money le dio este mensaje: "A mí durante años me llamaban cobarde, como muchos lo hacen con él. Tengo un consejo para él: sé tú mismo, vive tu vida. Haz lo que te haga feliz. No hay límite a lo que puede hacer Canelo. Tiene un apoyo tremendo".

Sobre el combate con Chavez Jr., Mayweather solo expresó que "le paró los pies, claramente. Ninguna opción".